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理事会

“私たちの供給する商品を中心に
　家族の団らんがはずむこと”を

めざします。
組　合　員　数　270,940世帯
県内全世帯に対する加入率　57.2％
一人平均出資金額　19,056円（8月20日現在）

9/  6（水）…北小路店・財光寺店・佐土原店・柳丸店・かおる坂店・本郷店・小林店・花繰店
9/13（水）…浜町店・高鍋店・花ヶ島店・宮脇店・大塚店・赤江店・都北店・日南店2023年９月４日   （4）

にじのわ No.2027 9/23（土）～9/25（月）
店舗の営業時間
午前10：00～午後8：00

９月の 今度のお楽しみ市

　

盆
正
月
と
言
え
ば
、
日
ご
ろ

の
つ
な
が
り
に
感
謝
し
、
親
類

縁
者
が
集
う
機
会
で
す
。
離
れ

て
暮
ら
す
者
達
が
、
こ
の
時
ば

か
り
は
一
堂
に
会
し
ま
す
。

　

か
つ
て
東
京
に
住
ん
で
い
た

時
分
は
、
子
ど
も
達
を
連
れ
て

夫
と
私
の
実
家
を
訪
ね
る
、
そ

れ
ぞ
れ
の
古
里
へ
の
旅
を
伴
う

も
の
で
も
あ
り
ま
し
た
。

　

両
親
は
孫
達
の
成
長
に
目
を

細
め
、
一
方
で
私
達
は
両
親
の

健
在
を
確
か
め
、
皆
で
健
や
か

な
日
々
を
喜
び
合
う
、
大
切
な

節
目
で
し
た
。

　

し
か
し
そ
の
後
、
時
の
移
り

の
中
で
身
近
な
者
を
亡
く
し
ま

し
た
。

「
こ
の
火
を
目
印
に
お
父
さ

ん
が
帰
っ
て
来
る
の
よ
」

　

子
ど
も
達
に
語
り
聞
か
せ
つ

つ
焚
い
た
迎
え
火
。
夕
闇
の
中

の
炎
を
、
囲
む
み
ん
な
で
見
守

り
ま
し
た
。

　

炎
の
奥
に
何
か
が
見
え
る
の

を
待
つ
よ
う
に
、
黙
っ
て
一
心

に
見
つ
め
る
子
ど
も
達
の
瞳
に

は
、
揺
ら
ぎ
や
ま
な
い
炎
だ
け

が
映
っ
て
い
ま
し
た
。

　

歳
月
は
流
れ
ま
し
た
。
子
ど

も
達
は
成
人
し
、
家
庭
を
持
っ

た
子
に
は
家
族
も
増
え
て
い
ま

す
。
私
は
、
盆
正
月
に
は
家
族

を
待
つ
身
・
迎
え
る
身
と
な
り

ま
し
た
。

　

今
年
の
お
盆
も
、
家
族
は
集

い
ま
し
た
。

「
こ
の
火
を
目
印
に
お
じ
い

ち
ゃ
ん
が
帰
っ
て
来
る
ん
だ

ぞ
」

　

か
つ
て
の
私
の
語
り
草
を
、

今
度
は
子
ど
も
ら
が
孫
達
に
語

り
掛
け
て
い
ま
し
た
。

30
回
目
の
迎
え
火
で
し
た
。

喜
（
70
代
）

自
然
と
触
れ
さ
せ
た
い

都
城
市　

H
・
M
さ
ん

（
60
代
）

　

庭
に
は
生
協
で
注
文
し
た
玉

ス
ダ
レ
が
一
斉
に
咲
い
て
い
ま

す
。
草
も
い
っ
ぱ
い
生
え
て
い

る
の
で
、
バ
ッ
タ
や
カ
マ
キ
リ

な
ど
が
来
ま
す
。
孫
が
大
喜
び

で
す
。
風
船
カ
ズ
ラ
の
種
を
と

る
の
も
さ
せ
た
い
で
す
。
自
然

と
触
れ
さ
せ
た
い
で
す
。

延
岡
市　

S
・
Y
さ
ん

（
50
代
）

　

口
笛
、
吹
く
こ
と
が
あ
り
ま

す
か
？
主
人
は
調
子
の
い
い
時

車
の
中
で
吹
く
こ
と
が
あ
り
ま

す
。
先
日
あ
る
お
店
で
口
笛
の

音
が
‼
え
っ
。
ま
さ
か
こ
ん
な

所
で
。
や
め
て
ほ
し
い
と
思
い
、

後
ろ
を
見
る
と
…
全
く
知
ら
な

い
人
で
し
た
。
ホ
ッ
と
し
て
い

る
私
に
対
し
、
「
オ
レ
じ
ゃ
な

い
よ
」
の
顔
と
視
線
を
送
る
主

人
で
し
た
…
。

汗
じ
っ
と
り
…

宮
崎
市　

Y
・
G
さ
ん

（
30
代
）

10
カ
月
の
娘
を
お
散
歩
に
連

れ
て
行
く
の
で
す
が
、
こ
の
暑

さ
の
中
、
抱
っ
こ
ひ
も
で
お
互

い
密
着
し
て
、
午
前
６
時
台
か

ら
２
人
で
汗
じ
っ
と
り
で
す
…
。

「
せ
い
き
ょ
ー
‼
」

「
オ
レ
じ
ゃ
な
い
よ
」

宮
崎
市
の
組
合
員
さ
ん

（
30
代
）

　

３
歳
の
息
子
が
お
い
し
い
も

の
を
食
べ
る
と
、
「
ど
こ
で
買

っ
た
の
ー
？
」
と
聞
い
て
き
ま

す
。
生
協
だ
よ
ー
と
答
え
て
い

た
ら
、
「
せ
い
き
ょ
ー
！
」
と

コ
ー
プ
の
マ
ー
ク
を
見
つ
け
る

と
喜
ぶ
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

ま
た
、
お
い
し
い
も
の
を
買
っ

て
あ
げ
よ
う
と
思
い
ま
す
。

日南市の組合員さん（60代）
　運動会が毎年イヤでした。運動系
が苦手で、なければいいのにと思う
ほどでした。でもお昼のごちそうが
とてもおいしかったのは忘れられな
いですね。

運動会

延岡市　M・Kさん（60代）
　十五夜の日には果物や野菜
をお供えし、月見団子を作って
います。団子の粉で一口大の団
子を作って、あずきのあんをの
せてお供えした後、みんなでい
ただきます。実家の母はおにぎ
りをお供えしていました。

十五夜の日

三股町の組合員さん（60代）
　秋の思い出は山登りです。若い頃、
たまに行っていました。木の実（椎の
実・ドングリ）を拾ったり、野に咲くリ
ンドウなど眺めたり楽しかったです。
そして食欲の秋！栗も大好物なので、
いつも早生栗を楽しみにしています。

山登り

宮崎市　K・Sさん（50代）
　秋…思い出すのはやはりお月
見でしょうか。今でも一部の地
域ではおこなっているようです
が、私が小学生の頃も近所の家
を回り、お供えものをいただい
てもよいとの風習がありました。
今のようなスナック菓子などは
ほとんどなく、栗や里芋、サツマ
イモなどをそれぞれ手持ちの袋
に入れて、滅多にない友達との
夜の散歩。帰って袋を見ると、里
芋に栗がめりこんでいたり（笑）。
その日は学校で回るコースを友
達と計画してたり、ワクワクして
いたのが懐かしいなぁ～。

お月見

都城市　Y・Tさん（30代）
　私の秋の思い出は『栗ごはん』です。
子どもの頃、母が作ってくれた栗ご
はんを毎年思い出し、食べたくなり
ます。生栗を買って来て前日から水
に浸し、皮をやわらかくしてから１
つ１つむいていく作業は時間がかか
っただろうに、きっと私や姉が喜ぶ
顔を思い浮かべながらやってくれて
いたのだと思います。調味料は白だ
しと塩のみだったはず。私も今年の
秋、１回くらいはやってみようかな。

母が作ってくれた栗ごはん

初
め
て
会
う
ひ
孫

高
原
町　

M
・
T
さ
ん

（
60
代
）

兄
の
家
族
が
４
年
ぶ
り
に
帰

省
し
ま
し
た
。
母
は
コ
ロ
ナ
禍

で
久
し
ぶ
り
に
会
う
孫
、
初
め

て
会
う
ひ
孫
に
目
を
細
め
て
喜

ん
で
い
ま
し
た
。
私
ら
は
墓
掃

除
や
実
家
の
草
取
り
を
し
て
待

ち
ま
し
た
。
よ
い
お
盆
と
な
り

ま
し
た
。

庭
の
も
み
じ

延
岡
市
の
組
合
員
さ
ん

（
50
代
）

秋
に
な
る
と
、
庭
の
も
み
じ

が
素
敵
に
紅
葉
し
ま
す
。
落
ち

葉
に
困
っ
て
い
ま
し
た
が
、「
も

み
じ
じ
ゅ
う
た
ん
で
素
敵
」
と

言
わ
れ
て
か
ら
、
落
ち
葉
も
楽

し
む
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

７
年
ぶ
り
の
再
会

都
城
市
の
組
合
員
さ
ん

（
40
代
）

今
年
の
夏
は
い
と
こ
が
モ
ロ

ッ
コ
か
ら
帰
省
し
て
、
賑
や
か

な
バ
ー
ベ
キ
ュ
ー
と
な
り
ま
し

た
。
新
型
コ
ロ
ナ
と
重
な
り
、

７
年
ぶ
り
の
再
会
と
な
り
ま
し

た
が
、
子
ど
も
た
ち
も
大
き
く

な
り
、
元
気
に
会
う
こ
と
が
で

き
て
、
楽
し
い
夏
を
満
喫
し
ま

し
た
。

旅行センターでお手伝いできることは・・・

旅行センターで予約できるのは「空きがある」と聞いた時には「空きがある」と聞いた時には
ほっとしました

お問い合わせは、
コープみやざき　旅行センター　電話 0985－28－0568

営業日・営業時間　月曜～日曜　９：００－１７：５０

　はじめての大学受験だと不安も多いかと思います。
受験生の方には、試験以外の負担はできるだけ減らし
てあげたいと思い、対応しています。都市部は宮崎と違
い、電車はいくつもの路線があり、地下鉄も走っていて、
戸惑うこともあると思います。目的地までのアクセス
などを分かりやすいように、可能な限り調べて案内し
ております。遠慮なく、なんでもお尋ねください。

旅行センター
平島　繁

　宮崎大学受験の際に、WBC合宿の影響でホテルが確保で
きないかもしれないという状況で旅行センターに焦って電話
をしました。職員の方から「今年は、受験生のために特別に確
保しているので、空きがある」と聞いた時にはほっとしました。
事前にいただいた資料も大変助かりました。ホテルの方から
もあたたかいおもてなしやメッセージカードをいただいて、
少し緊張が和らいだようです。お世話になりました、ありがと
うございました。 組合員さんの声より

①大学周辺のホテル・交通手段の手配をいたします。
②空港からホテルまで、ホテルから大学までの一番迷わない
アクセスをお調べし、提案いたします。
③キャンセル料の負担がないように、チケット予約の方法を
提案いたします。
④時刻表（航空券・新幹線・高速バスなど）をお調べして資
料をお届けします。

航空券航空券 宿泊宿泊 高速バス高速バスJRJR 新幹線新幹線

旅行センター旅行センター旅行センター旅行センター旅行センター

　どんな方々が来られ
るかちょっと心配して
いましたが、こちらの
要望をちゃんと聞いて
くださり、きれいに剪
定していただきました。

あんなに伸びていた草や木もきれいに
剪定してくださり、ジャングルがすっ
きりしました。風通しも良くなり、頼
んで良かったです。葉が落ちる前で助
かりました。今度は早めに予約をしよ
うと思います。

宮崎市の組合員さんより

県内全域
県北営業所 

営業日：月曜～土曜　9：00～17：50

お問い合わせ・お申し込みは、 

ハウスクリーニングハウスクリーニングハウスクリーニング

　掃除機は畳の目に沿ってゆ
っくり軽く触れるようにおこ
なってください。雑巾で拭く
場合は、きつく絞って畳の目
に沿っておこないます。水分
の多い雑巾で拭くと、畳の光
沢が無くなります。

　カビの発生の原因は、換気
不足による湿度の上昇が一番
の原因です。天気の良い日に
は窓や戸を開けて、室内に風
を入れることを心がけましょ

う。特に湿度の高い時期には、除湿機やエアコン
の使用をおすすめします。

　これからの時期、「お正月までに庭をきれいにし
たい」「きれいになった部屋でお正月を迎えたい」
という方が増えてきます。

年末は混み合いますので、見積り
だけでも早めに取られ、余裕を
持って検討されるといいですよ。

畳・襖・障子の
張り替え
畳・襖・障子の
張り替え
畳・襖・障子の
張り替え

庭木の剪定庭木の剪定庭木の剪定

年末になると混み合う工事

庭がすっきり風通し良くなりました

（写真と名前可・名前可・イニシャルで可・名前不可／年代不可）

９月にじのわ
コープクイズ
→総務部（９月末日〆切り）

回答いる方は○、
いらない方は×を→（　　）

Ａ　　Ｂ

クイズの答えを記入後に
希望賞品を○で囲んでください

受付者サイン

※メッセージを紙面等で紹介する場合があります。その場合写真や
　名前、年代掲載にご協力いただけますか。○をお願いします。☆答え…① にじのわ

☆応募総数…679通  ☆正解者数…677通

コープクイズ　2018号（７月分）の答え

●応募方法　しめきり　９月末日提出分まで
★回答用紙を切り取り、必要事項を記入して、地
域責任者、またはお店のサービスカウンターで
お渡しください。はがき（宛て先〒880-8530
　コープみやざき にじのわコープクイズ係）、
インターネット（https://www.miyazaki.coop）
での応募も可。インターネットでの応募の際は、
お問い合わせ→クイズ・クロスワードへすすむか、
下のQRコードからもすすめます。
携帯メールからでもご応募できます。
①お名前  ②組合員番号  ③電話番号
④クイズの答え ⑤希望賞品 ⑥なんでもメッセージ

　を書き込んでください。写真付きでのおたより
もお待ちしています。
★なんでもメッセージには、「この商品、こんなふ
うに使っています」「私のちょっとした一工夫」
「生協の商品・サービスでのよかったこと、提案・
要望・意見」、イラスト、「秋の味覚」などをお待ち
しています。
★年代はご登録の情報に基づいて掲載いたします。
★正解者の中から、抽選で200人に
　Ａ．コープみやざき商品券(500円)、
　B．かんたん料理集④(735円)
をさしあげます。
　当選者の発表は、賞品の発送を
もって代えさせていただきます。

問　

題

コ

ー

プ

ク

イ

ズ

キ　リ　ト　リ　セ　ン

キ　

リ　

ト　

リ　

セ　

ン

コープみやざきでは毎年７月に　　　
訪問をしています。

① 家庭 　 ② 企業  ③ 自治体

秋秋 のの 思い出思い出

　今までは、「肝機能障害」により告知事項に該当する場合はご加入い
ただけませんでした。しかし、改定後は「脂肪肝」と同様に特定疾病加
入制度でご加入いただける対象に追加となります。また、肝機能に関
する数値基準を緩和して、加入可能年齢についても満３０歳以上から
満１８歳以上に引き下げます。
この他、従来より特定疾病加入制度の対象であった「脂質異常症・
高脂血症」についても、脂質に関する数値基準を緩和します。
　特定疾病加入制度とは、共済金のお支払いにあたって特別な条件
なくご加入いただけるようになるものです。

「肝機能障害」の追加
「脂質異常症・高脂血症」の加入引受基準緩和

　現在、高脂血症を患っているのですが、既往症のある人
でも入れる共済ができれば嬉しいです。 組合員さんの声

高脂血症を患っているのですが…

お問い合わせ先
コープみやざき くらしの保障部
　　　電話0985-29-3700
　　　（月曜～土曜9:00～ 17:50）
契約引受団体：日本コープ共済生活協同組合連合会

〈CO･OP共済に加入するには〉
出資金をお支払いいただき、お近くの

生協の組合員になる
ことが必要です。生活
協同組合（生協）は、お
店や宅配などでくらし
に貢献しています。

※くわしくは２０２３．９版　商品パンフレットをご覧ください。

　７月２８日（金曜）にメディキット県民文化センターで、コープみやざき
５０周年記念講演会として「さかなクンの一魚一会～“好き”を楽しむ、
さかなクンの想い～」を開催しました。夏休みということもあり、子ども
さんやご家族連れでたくさんお越しいただきました。
　さかなクンもコープみやざき設立５０周年を祝ってくださるとともに、
陽気で明るくパワフルな人柄で、講演内容も自然環境や人生観、さかな
クンの知識など、とても中身の濃くて楽しい講演会でした。参加された
方も、みなさん笑顔でご覧いただきました。

を開催しました

コープみやざき設立５０周年記念講演会
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こんな内容が交流されました。 ～自治体訪問に参加した理事の報告より～

五ヶ瀬町 （７月２５日）

延岡市 （７月２０日）

日向市 （７月６日）高千穂町 （７月２５日）

高鍋町 （７月４日）

西都市 （７月５日） 小林市 （７月１３日）

えびの市 （７月６日）宮崎市 （７月３日）

都城市 （７月２１日）

串間市 （７月１３日）

日南市 （７月３日）

高千穂町
甲斐宗之 町長

五ヶ瀬町
小迫幸弘 町長

延岡市
読谷山洋司 市長

高鍋町
黒木敏之 町長

西都市
橋田和実 市長

えびの市
村岡隆明 市長

日南市
髙橋透 市長

都城市
池田宜永 市長

小林市
宮原義久 市長

日向市
十屋幸平 市長

首長（市長・町長）と会えた自治体10自治体訪問の状況

◆８月に世界配信されたクリフダイビング（高千穂峡に２７ｍの高
さから飛び込み、美しさを競う競技）など、イベントを発信して観
光の活性化につなげたいとのことです。
◆道路が整備されて、宮崎市や熊本方面に行きやすくなったとお
話を伺いました。
◆「高齢化が進みますが、町民の生活が豊かになりますようご尽力
ください」とおっしゃっていただきました。

◆生協で開催される田植えや稲刈りの交流会以外にも、五ヶ瀬町
へと泊まりに来てほしいとのお話がありました。
◆「なるべく自宅で過ごしたいと思っている高齢の方もいらっしゃ
るので、共同購入の配達よろしくお願いします」とおっしゃってい
ただきました。
◆お店での五ヶ瀬ワインの取り扱いなど、とても喜んでいただけ、
これからもワインの製造に力を入れていきたいというお話を伺
いました。

　

◆「浜町店は地域の避難訓練に参加されているので、これからも続
けてほしいです」とおっしゃっていただきました。
◆「延岡市民はもちろん、延岡市を訪れる方々にとって必要なお
店・共同購入であってください」とおっしゃっていただきました。
◆以前賑わっていた祇園町や中央通りなど、人が少なく空き店舗
が多いため、活性化させていきたいとのお話を伺いました。
◆ペット同行できる避難場所が増えました。また避難場所となって
いる学校から順に、特別教室にも冷暖房を設置し始めていると
のことでした。

◆お店では１０％の手数料で揚げたり焼いたりの調理をしている
ことなどをお伝えしました。「すごいですね。昔の魚屋さんのよう
ですね」とおっしゃっていただきました。
◆共同購入では、地域責任者が自転車のチェーンが外れた小学
生を見つけて手伝ったり、認知症の方を家まで送った話になりま
した。「困っている方を助けたいという意識がないとできないこと
だと思います」とおっしゃっていただきました。
◆今年は日向ひょっとこ夏祭り・花火大会など、イベントが盛りだくさん
です。みなさんに笑顔で元気になってほしいですとのことでした。

◆「町内にコープみやざきの店舗があることはとても喜ばしいことです。
これからもよろしくお願いします」とおっしゃっていただきました。
◆「町内は年配の方が多いので、配達してもらえるのは本当に助か
っています。配達は大変だと思いますが、町民の命綱であり、なく
てはならないものになっています」とおっしゃっていただきました。
◆餃子で町おこしに期待している。『高鍋餃子』『餃子の馬渡』『樹
樹』や地鶏『一本気』も自社工場を建てて、通販や高鍋店での販
売に力を入れているとのことでした。

◆子育て支援にも力を入れていて、第２子以降は保育料を無料に
するなどしています。転入者も多く、特に若い世代の人口が増加し
ており、若い人たちも住みやすい街づくりにも力を入れていきた
いと思いますとお話を伺いました。
◆西都市内にコンテナハウスのホテルがオープンしました。妻湯
や西都温泉が近くにあり、西都原ではホタルも見ることができま
す。高速も近く、宮崎市内へ３０分ほどで行くことも可能ないい立
地ですとのことでした。　

◆「これから年配の方が増えるので、共同購入などどんどん各地域
で役に立つでしょうね」とおっしゃっていただきました。
◆共同購入の状況について尋ねられ、コロナ禍で増えたこと、中
山間地域や一人暮らしのお宅にも配達していることをお伝えしま
した。地域の見守りにもなることもお伝えしました。
◆宮崎市の地域包括ケア推進課が花ヶ島店で開催する体操教室
の案内が、花ヶ島店のハロー!コープに載っていたという話にな
りました。

◆保育料無料や移住応援給付金などで、２０代・３０代・４０代か
ら移住についてのお問い合わせも多く、県外からの移住者も増え
てきていますとお話を伺いました。
◆コロナ禍で共同購入ご利用の方が増えて、そのまま配達してもら
えて便利ということで、継続してご利用されている方が増えている
ことをお伝えしました。ただし、全体的な加入率としては半分以下
である旨の話になりました。

◆「高齢化社会において、共同購入は非常に助かっていると思いま
す。安全安心を市民に届けていただきたいです」とおっしゃって
いただきました。
◆少子高齢化はますます加速しており、出生率アップや子育て対策
が重要だとのお話を伺いました。
◆小林市の魅力発信プロジェクト『ハッシンコバヤシ！！』で同市
出身の蛙亭イワクラさんや吉野北人さんをスペシャルPR大使
とし、また在郷の男性３人による小林弁を使った動画が好評との
ことでした。

　
◆えびの市の道の駅が高速道路のICの近くでアクセスがいいこと
もあり、来場者数６００万人を超えましたとお話を伺いました。
◆小林～生駒～えびの高原（県道１号線）が硫黄山噴火で通行で
きなくなり、観光シーズンのえびの高原に打撃を与えました。麓
の水田に酸化した川の水が流入しないように管理しているとお
話を伺いました。
◆１８年前川内川が氾濫したことがありました。現在は対策をして
います。一方で、市民の水害への危機意識が薄くなっているので
はと懸念があるとのことでした。
　

◆高速道路の開通で清武南から日南市街地に２０分で来られるよ
うになりました。売り上げが２％伸びた店もあるとお話を伺いま
した。
◆近くにスーパーや商店がなく、戸別配達料を払ってでも共同購
入を利用される方もいて、感謝しているというお話がありました。
◆油津港まつり、なんごう黒潮祭りなど今まで自粛されたイベント
が復活しましたが、コロナ感染の懸念は消えず、手放しでは喜べ
ないとのことでした。
　

◆人に優しく、声にこたえてくれるコープみやざきと市役所とで協
力していきたいとおっしゃっていただきました。
◆スーパーは本城１件・大束１件・市街地５～６件で、最近コンビ
ニも台頭していますが、買い物難民が多いとのことでした。

◆道の駅「くしま」は１年半で来場者が１００万人を突破し、目標を
大きく上回ったとのことでした。
◆共同購入は戸別配達もあり、地域の見守り役にもなり、高齢の方
にありがたく思われているという話になりました。

左から、花田佳世子監事、甲斐宗之町長、
永岡貴行エリア長、尾田千穂理事

高千穂町訪問（７月２５日）
左から、農林課 増永稔さん、小迫幸弘町長、永岡貴行エリア長、
尾田千穂理事、花田佳世子監事

五ヶ瀬町訪問（７月２５日）

左から、花田佳世子監事、尾田千穂理事、読谷山洋司市長、
西村清志店長、黒木和貴店長、永岡貴行エリア長

延岡市訪問（７月２０日）
左から、甲川昇吾エリア長、久峩喜志子理事、十屋幸平市長、
寺原有香理事、長野一道店長

日向市訪問（７月６日）
左から、山岡俊太エリア長、鍋倉節子理事、黒木敏之町長、
興梠佳代理事、今井健二店長

高鍋町訪問（７月４日）
左から、鶴﨑京子理事、鍋倉節子理事、橋田和実市長、
山岡俊太エリア長

西都市訪問（７月５日）

左から、宮原義久市長、亀田桂子理事、
河村健司エリア長、中武和之店長

小林市訪問（７月１３日）
左から、村岡隆明市長、亀田桂子理事、
河村健司エリア長、中武和之店長

えびの市訪問（７月６日）
左から、矢越智郁副市長、神原泰子商工政策課課長、吉倉典子理事、
髙橋透市長、吉田真由美理事、髙野心平エリア長、東孝也店長

日南市訪問（７月３日）
左から、吉田真由美理事、福添忠義副市長、
吉倉典子理事、東孝也店長

串間市訪問（７月１３日）
左から、山下民樹店長、池田宜永市長、
赤﨑智子理事、莊子達也エリア長

都城市訪問（７月２１日）

左から、河内山太賀エリア長、平井力店長、本田優介店長、
中島文子理事、永山英也副市長、吉元美智会長、鶴﨑京子理事

宮崎市訪問（７月３日）

　生協の事業内容・経営状況などについて自治体に報告し、お互いの
理解が、より深く進むことをめざして、自治体訪問を行っています。
　今年もブロック理事と店長・エリア長を基本に、他の理事の協力の
もと県内９市３町の自治体へ訪問・報告を実施できました。首長に
お会いできたのは 10自治体でした。

をしています
～ ～


